



M MARKS
REAL ESTATE

5 Pièces

135 m²

Réf. 7090092

Prix NC

Villefranche-sur-Mer
Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La villa est implantée sur un terrain arboré, en restanques, de 800 m2 environ ; Un niveau piscine, avec une plage, un espace petite cuisine d'été. La piscine à débordement, de forme trapézoïdale, fait environ 6 mètres sur 4 et offre une profondeur de 2 mètres dans sa partie la plus profonde. Elle est équipée d'une alarme. La villa proprement dite est orientée plein sud, avec une belle vue dégagée sur la baie de Villefranche sur Mer. Au niveau rez-de-chaussée, la villa offre une surface d'environ 135 m2, plus une terrasse extérieure de 17 m2. A ce niveau un grand séjour ouvrant sur la ...

Located within 5 minutes walking distance to the sea the villa spans on a raised ground approximately 800 m2 with terraces. A swimming pool area pairs with a small summer kitchen area. The infinity pool, trapezoidal in shape, is about 6 meters by 4 and offers a depth of 2 meters in its deepest part. It is equipped with an alarm. The villa is saturated with southern lights, with a beautiful open view of the bay of Villefranche sur Mer. On the ground floor, the villa is extended on an area of approximately 135 m2, with an outdoor terrace of 17 m2. This level boasts a large living room opening ...



MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)

M MARKS
REAL ESTATE

www.residences-immobilier.com

M MARKS
REAL ESTATE

www.residences-immobilier.com

M MARKS
REAL ESTATE

M MARKS
REAL ESTATE